

Monitions d'entrée des dimanches

30 novembre 2025: 1^{er} dimanche de l'Avent A

Ayez confiance! Le Seigneur vient.

L'attention vive

Introduction :

L'animateur ou animatrice salue l'assemblée et continue en ces termes :

En ce premier dimanche de l'Avent, alors que s'ouvre une nouvelle année liturgique, la Parole de Dieu nous invite à la vigilance, à guetter les signes de la venue du Seigneur. Osons sortir de notre sommeil pour nous préparer à le recevoir quand viendra son heure. Avec Joie, levons-nous pour commencer notre célébration (*S'il n'y a pas de chant d'entrée, l'animateur ou l'animatrice invite l'Assemblée à dire ensemble l'antienne d'ouverture*)

Introduction à la Parole de Dieu

Le Seigneur vient à nos devants. Puisse notre écoute de la Parole nous aider à faire jaillir sa lumière pour que reculent les ténèbres de notre monde.



Monitions d'entrée des dimanches

07 décembre 2025: 2^{ème} dimanche de l'Avent A

Ayez confiance! Le Seigneur vient.

La source d'où jaillit la vie

Introduction :

L'animateur ou animatrice salue l'assemblée et continue en ces termes :

Le royaume des Cieux est tout proche, car Jésus le Christ viendra bientôt. Il manifeste la justice et la miséricorde de Dieu pour tous les peuples. Nous sommes appelés à produire un fruit digne de la conversion. Laissons-nous émonder par la Parole. Avec Joie, levons-nous pour commencer notre célébration (*S'il n'y a pas de chant d'entrée, l'animateur ou l'animatrice invite l'Assemblée à dire ensemble l'antienne d'ouverture*)

Introduction à la Parole de Dieu

Ouvrons nos cœurs. Que notre écoute de la Parole relance notre marche comme pèlerin de l'espérance.



Monitions d'entrée des dimanches

14 décembre 2025: 3^{ème} dimanche de l'Avent A

Ayez confiance! Le Seigneur vient.

Jésus, notre proche aidant

Introduction :

L'animateur ou animatrice salue l'assemblée et continue en ces termes :

La lecture évangélique de ce dimanche nous incite à nous demander si Jésus est bel et bien celui en qui nous mettons toute notre espérance. Que cette célébration soit l'occasion de répondre favorablement et de célébrer dans la joie le Seigneur qui vient à notre rencontre. Avec Joie, levons-nous pour commencer notre célébration (*S'il n'y a pas de chant d'entrée, l'animateur ou l'animatrice invite l'Assemblée à dire ensemble l'antienne d'ouverture*)

Introduction à la Parole de Dieu

Le passage du livre d'Isaïe que nous entendons est rempli de joyeuses promesses, signes de la venue du Royaume. L'une de ces promesses est que s'ouvriront les oreilles des sourds. Ne soyons donc pas sourds au message que Dieu nous adresse aujourd'hui. Ouvrons les oreilles de notre cœur, et déjà le Royaume nous sera donné



Monitions d'entrée des dimanches

21 décembre 2025: 4^{ème} dimanche de l'Avent A

Ayez confiance! Le Seigneur vient.

Les Oui de Marie et de Joseph

Introduction :

L'animateur ou animatrice salue l'assemblée et continue en ces termes :

À quelques jours de Noël, ce dimanche est centré sur la fidélité de Dieu à sa promesse qui se réalise avec la naissance de Jésus. Mais nous sommes encore dans l'attente. Nos soifs sont grandes, nos insatisfactions nombreuses. Celui qui vient n'est pas un puissant magicien, mais un petit enfant qui s'impose dans son dépouillement, qui a besoin de nous, de notre humanité, de notre consentement. Mystère de notre Dieu qui se fait tout proche... Avec Joie, levons-nous pour commencer notre célébration (*S'il n'y a pas de chant d'entrée, l'animateur ou l'animatrice invite l'Assemblée à dire ensemble l'antienne d'ouverture*)

Introduction à la Parole de Dieu

Dans la première lecture, le prophète Isaïe annonce la naissance d'un enfant qui portera le nom de « Dieu-avec-nous ». plus tard, Paul confirmera que cet enfant est le Messie tant attendu. Quant au récit évangélique, il nous place devant le dilemme de Joseph qui va ouvrir son cœur à l'appel de Dieu



Suggestion de la Démarche à suivre

La première suggestion est celle d’inviter les gens à apporter une source de lumière : (une lanterne, des objets phosphorescents, petits luminaires électriques...), ces sources de lumière feront partie de la procession d’entrée et la personne portant la (1^{ère}, 2^{ème}, 3^{ème}, 4^{ème}) bougie de l’Avent, allumée. Fermera la marche aux côtés du président.

La deuxième suggestion est en lien avec un geste de charité à saveur de justice sociale. Le comité de pastorale sociale s’occupera de placer dans nos trois paroisses, à un endroit autre que celui du visuel de l’Avent, un sapin; et les fidèles prendront une ou deux boules où seront inscrits les demandes des enfants dans le besoin, tout cela en lien avec les maisons d’entraide de la ville de Ste-Julie et de St-Amable. Un petit rapport du nombre de boules qui ont trouvé de donateurs sera fait de dimanche en dimanche.